



大正っ子

帯広市立大正小学校

Obihiro Taisyō

Elementary School

<http://www.taisyō.obihirō.ed.jp>

No. 5 1

平成29年11月16日

いよいよ2日後（11月18日（土）には、学習発表会を迎えます。これまで特別時間割を組み、練習を重ねてきました。子どもたちの生き生きとしたパフォーマンスを楽しみにしててください。さて、今号では11月15日に行った総練習の様子と演劇指導の様子、お知らせとお願い（更新ブランコ等・学習発表会関連等について）を中心にお伝えしていきます。

第46回学習発表会迫る！！大正っ子の輝きと勢いをご覧ください。

元気な歌声が体育館一杯に響きわたります。これは、全校合唱の一コマです。「私と小鳥と鈴と」と「スマイル」の2曲を声をそろえてテンポ良く歌い上げます。一点のみを見つめ、大きな口を開け、楽しそうに歌うその姿は、聴く者すべての心をしっかりと包み込みます。発表会当日は、全校児童が心をついに織りなすハーモニーを楽しみにしててください。本番さながらの衣装を纏った子どもたちが、所狭しと動き回ります。歌にダンス、演劇にと一生懸命な姿を見ることができました。発表会当日の一生懸命に取り組む子どもたちの姿をぜひご覧ください。



心をついに歌い続ける全校合唱（1枚目）、係活動に取り組む児童（2枚目、3枚目。写真は照明係）



元気にオープニングを飾る1年生（1枚目）、劇の表現を頑張る2年生（2枚目）、合唱・器楽合奏・パーカッションを披露する3年生（3枚目）



夢が広がる楽しい劇の4年生（1枚目）、合唱・器楽演奏・和太鼓を披露する5年生（2枚目）、劇を表現力豊かに演じる6年生（3枚目）

お知らせとお願い

- 先日お知らせしました更新工事していたブランコ（更新）は、先週の10日（金）に完成しました（下記写真上）。また、本日16日に、PTAの佐竹会長さん、白木副会長さん、高嶋副会長さん、松浦監事さんの4名のご尽力によりまして、滑り台が完成したところです（その様子は次号で紹介します）。ありがとうございました。
- 基本的なことですが、「時間に遅れない」「挨拶をする」「靴をそろえて並べて置く（下記写真下）」など、日常生活・社会生活にとって必要なこと、より良くすることなどを多角的・多面的に気づかせ学ばせたいです。ご家庭でも今一度お気づきの点がありましたら、ご協力やご連絡をくださいますとありがたいです。
- （学習発表会の参観について）これまでもお知らせしておりますように、多くの方々に「大正っ子」の頑張りをご覧いただきたいと存じます。天気予報では、18日当日は曇り／時々雨、最高気温11℃、最低気温1℃となっております。会場の体育館は暖房をつけてはおりますが、十分な暖はとれません。温かい服装でお越しください。どうぞご理解をいただき、ご協力をいただきますようお願いいたします。**大正小学校では、多くの方々のご来校をお待ちしております。大正っ子の一生懸命な姿をご覧いただき、温かい拍手をどうぞよろしく願います。**
- 平成29年度帯広市小中学校造形展開催中（11月16日～11月21日、帯広市民ギャラリーにて）。大正小学校の作品も展示されています。学校の廊下に掲載している児童の絵画の一部が複写で掲載されているのは、出品されているためですので予めお知らせします。
- 11月18日（土）午後、帯広畜産大学の講堂・ロビーにおいて、「ほっかいどう子ども民俗芸能振興事業（道東ブロック）成果発表会」が開催されます。神楽で活躍している本校の子どもも14：45頃から「大正宮神楽」として、成果発表します。本校の子（8名）の他、卒業生等が出演します。お時間のある方はぜひご覧ください。
- 過日（11月10日）保護者の皆様にご案内の通り、11月22日（水）児童会の書記局の取組として、書記局バザーが実施されます。ご家庭で不要になった小物やおもちゃ（壊れてないもの）、文房具（新品）、子ども向けの本など集めています。それを10円玉で一人200円まで購入できるようにして、その収益を学校や学級で使う備品（オセロなどのボードゲーム、トランプ・カルタ類、卓球のボールなど）を購入する目的と、購入残金を日本赤十字社に寄付する目的を併せています。ご理解ご協力をお願いします。



写真左が改修ブランコ、写真右が更新ブランコです。中休み、昼休み、下校時間など、子どもたちの人気のブランコです。子どもたちは、きっと感謝して使っていると思います。ありがとうございます。（写真1枚目）

靴をそろえるのは、思いやりや心を1つにする、世界平和につながるなど、意味をもたせて意識すれば、子どもたちはできます。担任からの指導もあったと思いますが、昨年のお話を覚えていて実践している子もいまして、すごく温かい気持ちになりました。（写真2枚目、3枚目）

～ 本物から学ぶ！！今年も岡田先生に演劇を指導していただきました ～

今年も11月13日（月）に、6年生と4年生の演劇に『劇団ほうき座』の岡田 哲男先生に来校いただき、子どもたちに本物から学ぶということで、演劇指導をしていただきました（劇の練習風景を収めたものです）。岡田先生の熱意あふれる指導は、「演技上のアドバイス」のみならず、「演じる上での心構え」など様々な視点から繰り出されます。岡田先生の真っ直ぐな思いを子どもたちは真剣に受け入れて練習してきました。岡田先生からは、「大正小の子どもたちは素直でいいですね。本当に吸収力があって真面目に取り組むところがいいですね。」と褒めていただきました。おかげさまで、表現力が豊かになりました。ありがとうございます。この演劇指導の取組は、「おびひろっ子絆支援事業」の取組の一つとなっています。

